

Política de Uso de Cookies – Universidad Tecnológica de Bolívar

En www.utb.edu.co utilizamos cookies para mejorar la experiencia de navegación de nuestros usuarios, facilitar la interacción con nuestros contenidos académicos e institucionales (como noticias, historias, fotografías, videos, boletines, formularios y otros formatos web), y diseñar estrategias de comunicación alineadas con los intereses de nuestra comunidad.

¿Qué son las cookies?

Las cookies son archivos que se almacenan en el navegador del usuario al visitar un sitio web. Su función principal es recordar comportamientos y preferencias de navegación, lo que permite optimizar la experiencia del usuario en futuras visitas.

Estas cookies no acceden a datos personales ni a la información almacenada en los dispositivos del usuario. Sin embargo, permiten identificar ciertos patrones de navegación, lo cual contribuye a mejorar continuamente los servicios y contenidos del sitio web de la UTB.

¿Qué tipos de cookies utilizamos en www.utb.edu.co?

Cookies esenciales:

Garantizan el funcionamiento básico del sitio y permiten un acceso rápido y seguro a secciones clave del portal, optimizando su rendimiento.

Cookies técnicas:

Permiten mejorar la navegación y el funcionamiento del sitio. Incluyen funcionalidades como la gestión de sesiones, el acceso a contenidos protegidos, la inscripción a eventos, el uso de formularios y la integración con redes sociales o plataformas externas.

Cookies de personalización:

Recogen información sobre las preferencias del usuario, como idioma, navegador, contenidos consultados, ubicación de navegación y tiempo de permanencia en el portal, para ofrecer una experiencia más personalizada.

Cookies de análisis:

Nos permiten conocer el número de visitantes, su comportamiento dentro del sitio y otros datos estadísticos que ayudan a mejorar nuestros contenidos y servicios.

Cookies publicitarias:

Nos permiten gestionar de forma eficiente los espacios promocionales de nuestro sitio web, mostrando contenidos relacionados con los intereses del usuario, basados en sus hábitos de navegación.

¿Cómo se obtienen las cookies?

Las cookies se crean y actualizan automáticamente en el dispositivo del usuario cuando este accede a www.utb.edu.co. Esto permite realizar seguimiento de su uso con el fin de mejorar el sitio web de manera continua.

¿Se comparte la información obtenida mediante cookies?

La UTB podrá compartir información obtenida a través de cookies con terceros encargados de mejorar la experiencia del usuario o prestar servicios asociados al funcionamiento del portal. Esta información se utilizará únicamente para los fines establecidos en esta política. No se compartirá información personal ni se usará con propósitos diferentes a los aquí descritos.

Tanto la UTB como sus proveedores tecnológicos autorizados son los únicos con acceso a la información almacenada en estas cookies.

Almacenamiento y gestión de cookies

La Universidad podrá contratar servicios de terceros, tanto en Colombia como en el exterior, para el manejo y análisis de cookies. Estos servicios podrán incluir el almacenamiento, análisis y personalización de contenidos según el comportamiento del usuario en el sitio, sin comprometer su privacidad.

Autorización y configuración de cookies

El usuario acepta, al navegar en www.utb.edu.co, el uso de cookies bajo los términos aquí establecidos. En todo momento, puede rechazar, bloquear o eliminar las cookies desde la configuración de su navegador. Debe tener en cuenta que al desactivarlas, algunas funcionalidades del sitio pueden verse limitadas, como el acceso automático a contenidos o el uso eficiente de ciertos servicios.

Para gestionar el uso de cookies en su navegador, puede consultar los siguientes enlaces según su navegador:

Chrome: [Administrar cookies en Chrome](#)

Firefox: [Administrar cookies en Firefox](#)

Safari: Administrar cookies en Safari

Microsoft Edge: Administrar cookies en Edge

Opera: Administrar cookies en Opera

Modificaciones a esta política

La Universidad Tecnológica de Bolívar se reserva el derecho de actualizar esta política en cualquier momento para reflejar cambios en el uso de cookies, nuevas funcionalidades o requerimientos legales. Recomendamos consultar periódicamente esta sección para conocer las actualizaciones más recientes.

Contacto

Si tienes dudas o inquietudes sobre esta política, puedes comunicarte con nosotros a través del formulario de PQRS disponible en el sitio web institucional.